



232 977

Notas Culturales: En torno a Hernán del Solar

Lo conocí allá por el año 1972, con motivo de participar ambos como miembros del jurado, en un certamen literario realizado por la Municipalidad de Santiago. En aquellos días, buscaba una fuente editora para mi ensayo crítico titulado "Balmaceda- El Hombre", que publicara la editorial "Quilmentú" en el año 1973, que mereció el comentario de don Hernán del Solar, en "El Mercurio" en Diciembre de 1974.

Desde entonces partió nuestra amistad, que dio ocasión a varios encuentros en su casa del barrio de Providencia. Allí conocí al crítico que más se interesó por conocer la producción literaria de los escritores de provincia. Dijo en una ocasión:

"Apenas forman un pequeño grupo, se entregan por entero a un trabajo divulgador. Estudian y no se guardan sus conocimientos. Los comparten. Pronto, si la suerte los acompaña, editan una revista. Si el azar decide acompañarlos con cierta generosidad, publican libros. Y los leen, los comentan, sostienen reuniones públicas para leer sus cuentos, sus ensayos, sus poemas y rara vez le temen al conocimiento de la literatura extranjera".

Autor de diversas obras, con las que enriqueció la literatura chilena, fue junto al inolvidable Ricardo Latcham, los dos críticos literarios más importantes que han dejado huellas de sus capacidades en la literatura nacional.

Ya en aquel año de 1972, la salud de don Hernán mostraba los primeros síntomas de lo que fue una

En torno a Hernán del Solar [artículo] Félix Miranda Salas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Miranda Salas, Félix

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En torno a Hernán del Solar [artículo] Félix Miranda Salas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)